

Lunes 19 de enero 2015

El Financiero Economía global crecerá 3.1% en 2015: ONU (El Financiero 19/01/15)

Notimex GINEBRA.- La Organización de las Naciones Unidas (ONU) prevé en un estudio que la economía mundial crecerá un 3.1 por ciento en 2015 y 3.3 por ciento en 2016, comparado con un crecimiento estimado del 2.6 por ciento en 2014. El informe, elaborado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas (DESA) y la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), afirmó que la economía global mejorará de forma "marginal" en los próximos dos años. P.C. ONU, crecimiento económico, economía mundial Aguascalientes hila cinco meses al frente de la actividad manufacturera

Elizabeth G. Cáceres CIUDAD DE MÉXICO.- En septiembre del año pasado, la actividad manufacturera en el país estuvo encabezada por Aguascalientes, que registró un aumento de 25.9 por ciento real anual en comparación con el mismo mes de 2013. En cambio, la entidad que registró la caída más profunda en manufacturas en el mes de referencia fue Tabasco, que disminuyó 21.2 por ciento anual, y con ello hiló su segunda caída, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Respecto a la actividad industrial en total, Nayarit fue el estado con mayor actividad, con 21.1 por ciento, principalmente por el incremento de su actividad en minería, con 32.6 por ciento, y construcción, con 27.4 por ciento anual. Sin embargo, la entidad que más cayó con respecto a las actividades secundarias en septiembre fue Colima, con 22.1 por ciento anual, esto relacionado por las disminuciones en los sectores de generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, con 29.5 por ciento y de construcción con 23.5 por ciento anual. P.C. INEGI, entidades federativas, industria manufacturera Derrama económica por turismo en NL crece 10 por ciento en 2014 (El Financiero 19/01/15)

MONTERREY.- El sector turismo de Nuevo León registró un incremento de 10 por ciento en la derrama económica lograda durante 2014, respecto al año previo, al contabilizar nueve mil 200 millones de dólares, dijo Lorena de la Garza Venecia, directora de la Corporación para el Desarrollo Turístico (Codetur) en el estado. Lo anterior se logró a la atracción de eventos artísticos, culturales, deportivos, convenciones y reuniones denominados de alto impacto, como Torneos de la Amistad, Fiesta de Año Nuevo 2015, el Congreso Nacional de Ginecología y el Festival Musical Pa’l Norte. “La ocupación hotelera aumentó en 58 por ciento, cuatro puntos porcentuales más que el año anterior, posicionándose como un sector dinámico y en constante crecimiento de oferta de hospedaje”, mencionó la funcionaria. P.C. turismo Reforma Goza empleo fabril mayor alza desde 2011

Por Amin Vera Cd. de México México (19 enero 2015).- En noviembre pasado, el total de personas empleadas en las fábricas del País creció 3.23 por ciento a tasa interanual, según cifras del Inegi. Dicha alza igualó a la del mes previo y representa la mayor expansión en la plantilla laboral del sector manufacturero desde junio de 2011. Esta tendencia estuvo apoyada en la contratación de más obreros y trabajadores manuales, que superaron en 3.5 por ciento el total de plazas registradas en noviembre de 2013, mientras que los empleados en labores administrativas, de ventas o de contabilidad aumentaron 2.2 por ciento en el mismo periodo. P.C. INEGI, sector industrial, empleo Cae crudo ante producción récord en Irak

Por Reuters Londres Inglaterra (19 enero 2015).- El petróleo Brent caía por debajo de los 50 dólares por barril este lunes, luego de que la producción de crudo en Irak alcanzara niveles récord y de que se oscureciera el panorama para la economía global. El ministro de Petróleo iraquí, Adel Abdel Mehdi, dijo el domingo que Irak produjo 4 millones de barriles de crudo por día en diciembre, su mayor nivel debido a un mayor bombeo en sus terminales del sur y un aumento en los suministros en el norte del país. Abdel Mehdi dijo que Irak planeaba un fuerte incremento en las exportaciones desde la ciudad de Kirkuk, en el norte del país, y la región del Kurdistán, lo que elevaría la producción a 600 mil barriles diarios a partir de abril. P.C. sector energético, petróleo, producción, precios Sube empleo en OCDE en tercer trimestre

Por Notimex París Francia (19 enero 2015).- La tasa de empleo de la zona OCDE aumentó una décima en el tercer trimestre de 2014 y llegó a 65.7 por ciento, reveló hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Se trata de la cuarta alza consecutiva del dato de empleo, que mide el número de personas en edad de trabajar que están ocupadas, resaltó la organización en un comunicado. El reporte agregó que la tasa en ese periodo fue ocho décimas superior al mismo dato de un año antes, pero menor que en el segundo trimestre de 2008, antes del momento más agudo de la crisis. Los incrementos más importantes del número de trabajadores se produjeron en Portugal, en donde el empleo aumentó en seis décimas, así como en Grecia e Irlanda. P.C. OCDE, empleo Critican concesión para SCT

Por Vania Guerrero Cd. de México México (19 enero 2015).- Las inconsistencias encontradas en la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión (LFTyR) generaron un intenso debate. Esto, en el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) cuando discutía el otorgamiento de una concesión única para la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). En su sesión extraordinaria del 16 de diciembre del año pasado, el regulador resolvió dar a la dependencia una concesión única para hacer pruebas experimentales en la banda de 700 megahertz (MHz), donde se construirá la red compartida que permitirá llevar servicios de banda ancha a todo el País. P.C. telecomunicaciones Piden restituir esquema de Repecos

Por Notimex Cd. de México México (18 enero 2015).- Comerciantes agrupados en la Coordinadora Nacional en Defensa de la Economía Social (Condes) demandaron la restitución del Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos), que fue sustituido por el nuevo Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) como parte de la reforma fiscal que entró en vigor en 2014. Representantes de diversas organizaciones informaron que solicitarán al Congreso de la Unión que la próxima legislatura, que inicia en febrero próximo, retome este tema, al argumentar que los pequeños comerciantes no pueden cumplir las obligaciones y el pago de impuestos que establece el RIF. P.C. reforma fiscal Enlistan los retos que viven las pymes

Por Verónica Gascón Cd. de México México (19 enero 2015).- Las pequeñas y medianas empresas enfrentan desventajas como los altos costos para abrir un negocio, advirtió Giuliano Lopresti, presidente del Observatorio Nacional

Emprendedor. En entrevista, Lopresti dijo que con todo y la simplificación de algunos trámites, es necesario que bajen los costos y los tiempos para abrir un negocio. "Con todo y la simplificación uno termina con un notario, pagando entre 8 mil y 11 mil pesos por el acta constitutiva, cuando en otros países son trámites mucho más sencillos y baratos", comentó. Otro factor en contra, añadió el experto, es que los bancos se tardan entre una y cuatro semanas en abrir una cuenta, debido a las previsiones que deben tomar con la Ley anti lavado de dinero. P.C. sector empresarial, pymes El Economista Empleo manufacturero creció 3.2% en noviembre RODRIGO A. ROSALES Durante noviembre del 2014, el personal ocupado del sector manufacturero aumentó 3.2% a tasa anual desestacionalizada, menor en 0.03 puntos porcentuales respecto al mes previo, de acuerdo con datos de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Si bien este dato representó una lectura de desaceleración en el corto plazo, el nivel mostrado fue el segundo registro más alto en 41 meses, sólo detrás de octubre pasado (3.3 por ciento). P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Más de 50% de la riqueza, en 1% de la población para 2016 REUTERS Más de la mitad de la riqueza mundial estará en manos de sólo un 1% de la población el próximo año al aumentar con fuerza la desigualdad global, informó este lunes la organización caritativa contra la pobreza Oxfam. En un reporte divulgado antes de la reunión anual de esta semana de la élite internacional en Davos, Suiza, Oxfam dijo que los más acaudalados han visto aumentar su proporción de riqueza desde 44% en el 2009 a 48% en el 2014. P.C. Oxfam, riqueza, concentración de la riqueza, pobreza, desigualdad Petroprecios serán más bajos que en 2014: Hollande NOTIMEX París.- El presidente francés, François Hollande, estimó este lunes que el gobierno galo pronostica que los precios del barril de petróleo permanecerán este año por debajo del nivel del 2014. En un discurso dirigido a agentes económicos, Hollande aseveró que el ejecutivo galo calcula que los precios del barril de crudo serán este año con toda seguridad "más bajos que en 2014". Hollande subrayó ante empresarios y representantes sindicales que el desequilibrio entre la oferta y la demanda de crudo "no desaparecerá rápidamente". P.C. petróleo, precios, economía mundial China considera disminuir controles sobre la inversión extranjera China está considerando relajar los controles para el ingreso de inversiones extranjeras, al regular solamente sectores donde la actividad esté restringida, informó este lunes el Gobierno, en la más reciente medida para reducir la burocracia e impulsar a una economía en desaceleración. Los sectores sensibles a la inversión extranjera estarían agrupados en una "lista negativa" y los inversores extranjeros en todas las otras áreas serían tratados como sus contrapartes internos, dijo el Ministro de Comercio en una revisión previa de regulaciones que aún se están redactando. P.C. China, inversión extranjera, economía mundial La Jornada Sin habilidades mínimas, uno de cada cinco estudiantes: OCDE Laura Poy Solano La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) estima que en los 34 países miembros uno de cada cinco estudiantes de 15 años de edad no adquiere las habilidades mínimas necesarias para participar plenamente en la vida social actual, pese a que concluyeron su educación básica. Y destaca que la población de 15 a 29 años que no estudia ni trabaja (conocidos como ninis) se incrementó en 1.3 por ciento desde 2008. P.C. OCDE, educación No "levanto" el turismo en Guerrero, pese al apoyo federal Por Julio Reyna Quiroz México, D.F. Una semana después de que el gobierno federal anunció acciones de apoyo para incentivar los flujos turísticos hacia Guerrero, el 12 de diciembre, los hoteles en Acapulco recibieron menos turistas entre el 15 y el 21 de ese mes en comparación con igual semana de 2013, de acuerdo con reportes de DataTur, el sistema de información estadística de la Secretaría de Turismo (Sectur). En la semana 51 del año pasado, correspondiente al periodo mencionado, DataTur registró 77 mil 351 llegadas de turistas residentes en el país a los hoteles de ese puerto, en las cinco categorías de calidad de hospedaje. La cantidad significó una caída de 31 por ciento frente a la semana 51 de 2013, del 16 al 22 de diciembre, cuando los hoteles reportaron un total de 112 mil 236 llegadas de turistas nacionales a hoteles del puerto. P.C. turismo Riqueza del 1% rebasará a la der resto del mundo en 2016: Oxfam Por Afp París. El patrimonio del 1% de los más ricos del mundo superará en 2016 al del 99% restante, afirmó este lunes Oxfam días antes del Foro Económico Mundial de Davos (Suiza) por lo que instó a "reescribir las reglas" para corregir estas "vertiginosas" desigualdades. Según un estudio, "la parte del patrimonio mundial en manos del 1% de los más ricos pasó del 44% en 2009 al 48% en 2014 y superará el 50% en 2016". Esto es, 72 millones de personas tendrán más patrimonio que casi 7 mil 200 millones juntas. "En 2014, los miembros de esta élite internacional poseían de media 2.7 millones de dólares por adulto. El resto de la quinta parte más rica de la población (20%) posee el 46% del patrimonio mundial, mientras el 80% de la población mundial se reparte tan sólo el 5.5% restante", según Oxfam. La organización, cuya directora general Winnie Byanyima copresidirá el foro de Davos, reclamó la "organización de este año una cumbre mundial sobre la fiscalidad para reescribir las reglas fiscales internacionales". "La amplitud de las desigualdades mundiales es simplemente vertiginosa", denunció Byanyima, para quien "la diferencia entre las grandes fortunas y el resto de la población aumenta rápidamente". P.C. economía mundial, concentración de la riqueza Fuga de capital y petroprecios, retos para 2015, prevé Hacienda Por Susana González G. México, DF. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) advirtió que uno de los tres retos más importantes que enfrenta México este año es el traslado de capitales de inversionistas extranjeros hacia Estados Unidos. "En los últimos meses se observa un incremento importante en la aversión al riesgo por parte de los inversionistas internacionales, lo que aunado al esperado incremento de las tasas en Estados Unidos generará el traslado de capitales hacia los bonos que emita ese país, por considerarse de menor riesgo", se indica en el informe semanal del vocero de la SHCP. El segundo reto que enfrentará el país está asociado a la volatilidad en el mercado petrolero que desde mediados del año pasado ha provocado una caída en los precios del crudo que no se registraba desde 2009 y que se atribuye al incremento de la producción de Estados Unidos, Libia, Irak y Libia, pero también a la perspectiva de que habrá menor demanda del energético por la desaceleración económica en China y en la zona euro, abunda el documento. P.C. SHCP, finanzas públicas Jóvenes, el sector más discriminado en materia laboral Por César Arellano García México, D.F. La juventud debería ser sinónimo de oportunidad, expectativas de largo alcance y del desarrollo pleno del potencial intelectual y físico. Lo anterior se desprende de un informe del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred) y el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE); sin embargo, la realidad

laboral para este sector de la población se caracteriza por la incertidumbre y la ausencia de oportunidades. Debido a la poca capacitación, la insuficiente preparación educativa y la inexperiencia laboral, así como a la urgente necesidad de integrarse al mercado para contribuir al ingreso familiar, los jóvenes se desenvuelven en escenarios laborales poco promisorios, caracterizados por bajos sueldos y nulas prestaciones, entre otros factores. P.C. jóvenes, empleo El País Las Bolsas chinas sufren su mayor desplome desde 2008 MACARENA VIDAL LIY Pekín 19 ENE 2015 - 12:45 CET4 Las Bolsas chinas sufrieron hoy su peor caída en seis años. A raíz de las medidas del pasado viernes de la Comisión Reguladora del Mercado de Valores para limitar la inversión con préstamos garantizados por las propias acciones, en una iniciativa contra la especulación, la Bolsa de Shanghái —la mayor del país— perdió un 7,7% para cerrar la jornada a 3.116,35 puntos, su peor caída en un solo día desde junio de 2008. El Índice de Componentes de Shenzhen cerró a 10.770,93 puntos, un descenso del 6,61%. P.C. China, sistema financiero El Gobierno refuerza el control para evitar ‘cazaprims’ en la agricultura VIDAL MATÉ Madrid 18 ENE 2015 - 00:27 CET21 El Ministerio de Agricultura ha decidido aplicar una batería de medidas con el fin de controlar la actividad en las explotaciones agrarias que cobran las ayudas directas contempladas en la reforma de la Política Agrícola Común (PAC). Estas exigencias afectarán sobre todo a las explotaciones que opten por recibir los pagos a cambio del mantenimiento del territorio, sin la exigencia de producir, en lugar de obtener una parte de sus ingresos por la venta de sus productos. “Nadie cobrará ayudas de la PAC por no hacer nada”, afirma rotunda la ministra del ramo, Isabel García Tejerina. P.C. agricultura, política agraria El ‘oro negro’ da la espalda a México JAN MARTÍNEZ AHRENS México 18 ENE 2015 - 00:00 CET133 México ha abierto la puerta a un vendaval. Justo cuando se disponía a asombrar al mundo con el fin de 76 años de monopolio estatal del petróleo, el mundo le ha sorprendido con una vertiginosa caída del precio del crudo. El impacto ha sido fulminante. La salida a concurso de los primeros yacimientos, la denominada Ronda 1, cuidada al extremo por el Gobierno federal, consciente de que era la más importante apuesta económica de México en décadas, se ha topado con un escenario yermo, marcado por un barril WTI (West Texas Intermediate, de referencia para América) a unos 45 dólares, cuando seis meses antes, en pleno debate de la reforma energética, alcanzaba los 100. Las consecuencias de este salto al abismo no se han hecho esperar. El peso se ha depreciado, la Bolsa se ha desinflado y el desánimo surgido a remolque de espantos como la tragedia de Iguala ha tomado cuerpo económico. Un viento gélido empieza a colarse por todas partes. Pemex, la petrolera pública, ha iniciado, como BP o Shell, un recorte de los servicios contratados, y el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, ha reconocido la posibilidad de un tijeretazo en el gasto público. Pero más allá de los ajustes internos, el hundimiento del crudo ha sacado del armario el fantasma más temido por el Ejecutivo: el posible fracaso de las licitaciones petroleras, la joya de la corona de la era Peña Nieto y a la que el presidente ha ligado su futuro. P.C. reforma energética, política energética, petróleo, precios